

« *Quand il viendra, lui, l'Esprit de vérité, il vous conduira dans la vérité toute entière.* » (Jn 16, 13).

« *Ne restons pas endormis comme les autres, mais soyons vigilants...* »
(1 Thessaloniens 5, 6).

Ce deuxième confinement est une nouvelle rude épreuve. Cette fois-ci des paroissiens sont malades. Une détresse morale s'exprime. Tout est rendu compliqué, lourd et incertain. Sous la pression, les failles des personnes deviennent des problèmes. L'interdiction de célébrer la messe ensemble rajoute à notre épreuve. « La crise de la Covid a généré des souffrances dont nous ne mesurons pas encore toutes les conséquences » a pu dire une psychologue qui avertit encore : « La seconde vague sera psychiatrique ».

« *Tenez bon dans l'épreuve, soyez assidus à la prière.* » Surtout ne lâchez pas la prière. Sans elle vous ne tiendrez pas. Priez l'Esprit de Vérité. Sans Lui, vous ne tiendrez pas. Saint Paul nous redit : « *Prenez l'équipement de combat donné par Dieu ; ainsi, vous pourrez résister quand viendra le jour du malheur, et tout mettre en œuvre pour tenir bon. Oui, tenez bon, ayant autour des reins le ceinturon de la vérité, ...et ne quittant jamais le bouclier de la foi, Prenez le casque du salut et le glaive de l'Esprit, c'est-à-dire la parole de Dieu. En toute circonstance, que l'Esprit vous donne de prier et de supplier : restez éveillés, soyez assidus à la supplication pour tous les fidèles.* » (Ephésiens 6, 10-20). Prenons ce passage de saint Paul, que je vous invite à relire et à méditer, comme notre charte paroissiale pour garder le cap. Prions bien les uns pour les autres. Ô Marie, conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à Vous !

► Messes célébrées sans peuple au presbytère de Mondoubleau, les jours et aux horaires suivants :

Dimanche 15 novembre : 33^{ème} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE, Journée mondiale des pauvres, 10 h 30, Messe Pro Populo. Pour tous les malades du Covid19.

Pour les défunts de la semaine : Germaine BRUNEAU (Mondoubleau), Claude GASSELIN (Mondoubleau).

Lundi 16 novembre : Messe à 18 h 30. Pour Germaine BRUNEAU.

Mardi 17 : Saint Aignan. Messe à 17 h 30. Pour Claude GASSELIN.

Mercredi 18 : De la férie. Messe à 18 h 30. Pour Jeanne RASQUIER.

Jedi 19 : De la férie. Messe à 18 h 30. Pour Renée MINIER.

17 h 30 : Adoration dans l'église de Mondoubleau.

Vendredi 20 : Messe à 10 h 30. Pour Renée DEVERLY.

Samedi 21 : Messe à 11 h 30. Pour Magali SAVAUX.

Dimanche 22 : 34^{ème} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE, LE CHRIST ROI DE L'UNIVERS, solennité 10 h 30, Messe Pro Populo. Messe pour Jean-Claude VADÉ et les défunts de la Famille VADÉ.

ANNONCES :

C'est aujourd'hui que le Secours Catholique du Loir-et-Cher lance sa collecte annuelle. Les dons recueillis permettront de poursuivre la mission contre la pauvreté et l'exclusion en France et dans le monde.

Cette année, le nouveau confinement impose de rester chez soi. Mais au Secours Catholique, **chacun chez soi ne veut pas dire chacun pour soi !**

Découvrez le témoignage de Jean Chauvin, président du Secours Catholique du Loir-et-Cher en cliquant ici : <https://youtu.be/y35n10HEw6c>

MÉDITATION

« L'hymne et la louange qui convient proprement à la grandeur de Dieu, est une louange non de paroles, mais d'un profond silence. »

Dieu est Dieu. L'adoration naît ainsi de la reconnaissance par l'homme de sa dépendance à l'égard de Dieu, au creux d'une prière qui n'est pas désir de fusion ou soif de dépassement, mais consentement à ses limites dans l'action de grâce. En s'enfonçant dans l'adoration, l'orant se trouve ainsi dépossédé du désir de se faire Dieu. Il cesse d'exister devant soi et son désir, devant le monde et ses idoles, pour se reconnaître homme tout simplement, devant Dieu, par Dieu et pour Dieu. Pour connaître et reconnaître Dieu, il faut entrer dans l'adoration. On ne fait pas l'expérience de l'adoration. On adore, un point c'est tout. Qui dit adoration dit simplicité, dans le silence et dans un au-delà des discours.

L'adorateur entre dans un ministère du silence, ce silence de vie qui fait toute sa place à un Dieu dont un monde inhumain souffre de s'absenter.